

ePR21

Jetzt auch für Sachsen

[27.05.2011] Künftig können auch Kommunen außerhalb Sachsen-Anhalts ePR21, die Cloud-Lösung für Standesämter, nutzen. Bei einigen sächsischen Städten ist die Anwendung bereits im Einsatz.

Das elektronische Personenstandsregister ePR21, die Cloud-Lösung für Standesämter, bietet die Firma IT-Consult Halle ab sofort auch Kommunen in Sachsen und anderen Bundesländer an. Das teilt das Unternehmen Lorenz Orga-Systeme mit, das bei der Einrichtung des Registers für Kunden außerhalb Sachsen-Anhalts den Auftrag für die technische Beratung, Planung und Konzeption der Anwendung sowie die Entwicklung, Implementierung und laufende Pflege der Software erhalten hatte. Einige Städte griffen bereits auf das elektronische Personenstandsregister „ePR21 Sachsen“ zu und nutzten dabei auch die Sammelaktenlösung, die alle Anforderungen der Personenstandsverordnung zur Führung des elektronischen Registers erfüllt und von IT-Consult Halle derzeit für weitere Kommunen ausgebaut werde.

(rt)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Lorenz Orga-Systeme, Cloud Computing, elektronisches Personenstandsregister (ePR), ePR21, IT-Consult Halle, Sachsen, Standesamtswesen